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I
uDdlcl gennaioL'anno duemiladl&fi addì vantlaGl del mese di alle ore

18.40 e seguenti, in Nicosia e nella consueta sala delle adunanze oonsiliari, a seguito di

invito diramato dal Presidente del Consiglio, a mente dell'art. 20 dellaL.î.7/g2, st) propna

determinaziore L-l richiesta del Sindaco l_J domanda motivata di un quinto dei Consiglieri in caric4
si è riunito il Consiglio Comunale in seduta orùn6rir./ulgente di asslorîarento convocazlone,

nelle persone dei Consiglieri Sigg.ri:

N,
Ord. CONSIGLIERI p a

N.
Ord CONSIGLIERI p

1)
2)
3)
4)

6)
7)
8)

l0)

FARINBLLA Andrea
BONELLI Luigisalvatore
BRIINO Fabrizio
MIJIJZZ.O Aatorúno
GIACOBBE Fihppò
CASTELLO GiuseppeMario
SCAFFIDI Angela
SCA\/IJZZO Domeoico
SPALLETTA Filippo
TUMMINARO Aldo

x
x

x

x
x
x
x
x

x

x

1 1 )
12)
l3)
14)
1s)
16)
r7)
18)
1e)
20)

CONSENTINO Mario
UGLIAROLO lgnaÀo
DELUCA Fraricesco
MARANO Salvatore
ONESTA Carmelo
VEGA Salvatore
LIANDRO Sebastiario
CACCIATO Salvatore
PAGANA Alessardra
SABELLA Antonino

x
x
x
x
x
x

x
x

x

x

con la pafecipaziote del Segretario Generale Sig. aa SUVALA dott;aaa Vlncenza

assume la Presidenza il Sig. dr. Luiri Bo ELTI
il quale riconosciuta legale I'adunanz4 inizia la trattazione dell'argomento di cui all'oggetto, isoritto

dell'ordine del giomo.
Partecipano inoltre il Sindaca Sig. catrnh dr. lltdrtno , e gli
6sessori Sig&o-aec.e, !lr-e, !e t--c r crt*.r.

al Nr.

Ai sensi dell'art. 184 ultimo comma dell'Ord. EE.LL. vengono scelti tre scrutaroîi delle
dei consiglieri ob€.t., x--.nÀ - qFrrì.i+.-

persone



Il Presidente invita il Consiglio Comunale a passare alla trattazione del punto 10)
posto all'ordine del giomo riguardante i prowedimenti da assumere in ordine
all'eventuale ripristino della Commissione Amministratrice per la gestione
dell'Azienda Speciale Silvo Pastorale di questo Comune, prevista dall'art. 2 del
Regolamento Speciale per il fimzionamento dell'Azienda, a parziale modifica della
delibera C.C. nr. 78 del 10.09.2009. Invita il dr. Leonardi a relazionare sulla proposta.

Il dr. Leonardi, dirigente incaricato del lo Settore, illustra la proposta predisposta su
impulso dell'Amministrazione e relaziona in merito alla stessa.

Il cons, Scavuzzo rappresenta che la Commissiong Consiliare ha, espresso parere
favorevole proponendo il seguente emendamento: "Ai componenti effettivi o
supplenti per ogni paxtecipazione alla seduta della Commissione Amministratrice
spetta un gettone di presenza pari a quello spettante al consigliere per le Commissioni
Consiliari".

Entra il cons. Consentino (17).

Il cons. Sabella interviene rappresentando che purtroppo è sempre più antipatico
parlare dell'Azienda Speciale Silvo Pastorale. Si era riusciti a far amministrare
I'Azienda dall'Amministrazione Comunale, ad eliminare negli ultimi anni questo
caÍozzone. E' contrario ad elargire somme ai componenti della Commissione
Amministratrice, cioè.ai componenti di un organo non eletto dal popolo, alla pari dei
consiglieri. E' d'accordo con la proposta e non con I'emendamento proposto dalla
Commissione Consiliare.

Il Presidente, riassumendo, specifica che la proposta dell'Amministrazione prevede
per il Presidente un'inderurità in misura pari al l0% di quella spettante al Sindaco e
per i componenti un gettone di presenza paú al20%o di quello spettante ai consiglieri
comunali. Il cons. Scaluzzo ha rappresentato che la Commissione ha proposto per i
componenti un gettone di presenza uguale a quello percepito dai consiglieri comunali
per la partecipazione alle sedute delle Commissioni Consiliari. Il cons. Sabella ha
espresso voto contrario all'emendamento e favorevole alla proposta

L'assessore Lizzo interviene sottolineando che I'Azienda è vista come 1m organo
estraneo al Comune. Ci siamo attivati presso I'Assessorato al fine di far ripristinare il
capitolo relativo al contributo dell'Azienda. E' stato ottenuto il contributo per il 2010
e il2011, gaàe all'intervento dell'onorevole Galvagno, ma i soldi sono stati bloccad
alla Regione perché la gestione dell'Azienda è aflìdata alla Giunta e non al
Commissione Amrninistratrice.

Il cons. Farinella interviene rilevando che la proposta dell'Ufficio, pare, sia stata fatta
su input dell'Amministrazione al fine di congentire all'Azienda di costituirsi in
giudizio. Si chiede però se fino ad ora I'Azienda non si è potuta costituire,
Risponde in merito I'assessore Lizzo, illustrando sul dettaglio lb motiVazioni a base
del ripristino del Consiglio di Amministrazione dell'A.S.S.P.



Si allontana il Presidente (16) ed assume la presidenza il Vice presidente.
Entra il cons. Giacobbe (17).

Il cons. Farinella, preso atto di quanto rappresentato dall,Assessore, si rende conto
che. la nomina del Consiglio di A-rnmini;trazione si rende quasi indispensabile.
D'altronde le Amministrazioni che non l'hamo nominato l'iranno tiltto consesuendo
un grosso risparmio. E, contrario alla proposta di emendamento della Commlssione
Consiliare. E' dell'awiso che ci sia un Cónsiglio di Amministrazrone con una spesa
minima che non incida quindi sul bilarcio d;ll'Azienda. propone un emendamento
alla-proposta e precisamente di ridurre al 5% dell'indennita di carica del sindaco
quella del presidente e di ridurre dal 2 O%o al10%o dei gettoni dei consiglieri comunali
il gettone di presenza ai componenti del Consiglio di Àmministrazione. Tale proposta
contempera I'esigenza del contenimento della spesa con quella della nomina della
Commissione Amministratrice dell'A.S.S.p.

Il cons. Maiu.zo di fronte al problema annoso dell'A.S.S.p. , sottolinea che si deve
applicare la legge e le norme che regolano le nomine negli Enti Locali. E' d,accordo
con il cons. Sabella. Da quarìdo si è insediata questa Àmministrazione e c,è stato
questo Direttore qualcosa si è fatto, ma senza dubbio va fatta ancora una
progettualità. Il merito di quanto fatto in questi anni va all'assessore e al Direttore
Tecnico. Ci u.role un Consigliodi Amministrazione. Nominiamolo ma gratuitamente.
Lrede che sia un nuovo modo di fare politica. potrebbe.o "r.e."i giovani che
vogliono fare esperienze nel campo della pubblica amministrazione. pertanto nonvoterà nessuna proposta che preveda quaisiasi tipo di indennita. Voterà invece
quarsrasr proposta di gratuità come servizio alla città. si asterr.à da qualsiasi tioo di
emendamento.

Il cons. Giacobbe si chiede come l,assessore Lizzo possa venire qua a chiedere una
votazione 

.sull'Azienda Speciale Silvo pastorale dàpo che da anni promette una
seduta ad hoc per discutere sull'attivita della stessa, seduta mai convocata: ed oggi
vrene qua a proporci la ricostituzione del consiglio di Amministrazione. Non è staiop-roprio lui da consigliere di minoranza che accusava la precedente amministrazione
dj voler nominare wr-C-onsiglio di Amministrazion" p"i"li"rrt"lir-o politico? Conta carer|za (lt disponibilità di somme come si fa a proporre di gravare ulteriormente
f1Í1.191,t:r"n: non si parla^di tuno l.andamenro'aett.e.ís.p.. da a gesrioneqegr alltttl al sottobosco eîc. Se c'è questa necessità, I,Amministrazione è giusto
:h" pl.u porti in Consigìio quale è là progeftualità cle si pieveae di attuare. E,assolutamente contrario alla proposta. Se rimarrà in aula voterà no alla proposta.

Rientra il Presidente (18) che riassume la presidenza.

Il.cons. Farinella modifica la proposta emendativa precedentemente fatta nel senso diermrnare qualsrasi tipo di indennità siaprer il presidente che per i componenti e ciò
fr_::lj:Tl" 

i costi e dare la possibilita a qualche giovane di fare esperienza
ammmlstratrva.



Il cons. Onesta, tenuto conto che la nomina della Commissione Amministratrice è un
obbligo, non capisce l'intervento del cons. Giacobbe.

Il cons. Ugliarolo ricorda i primi consigli di Amministrazione dell'A.S.S.P. in cui i
componenti non percepivano alcuna indennità. Quello che lo preoccupa non è tanto il
gettone ma il danno che si potrebbe fare conferendo incarichi vari od altro. Non
vorrebbe che ci fosse un Consiglio di Amministrazione di garibaldini, di cui non
siamo in grado di prevedere cosa andrà a fare. Ancora ci bruciano le spalle per quello
che ha fatto I'ultimo Consiglio di Amministrazione i cui disastri ancora paghiamo.

I1 cons. Marano ricorda che è un dato di fatto che I'A.S.S.P. pur rappresentando un
patrimonio crea delle difficoltà che bisogna affrontare. Se si deve fare il Consiglio di
Amministrazione si deve fare. Le sue perplessità sono di tutti i consiglieri. Propone
una sospensione dei lavori consiliari.

Il Presidente lTrole dire che non possiamo avere paura dei fantasmi ma bisogna anche
avere fiducia in cittadini che vogliono porsi al servizio della cittadinanza. Se il
Presidente assieme ai componenti che saranno nominati saranno di spessore
potremmo esprimere già un giudizio. Noi come Consiglio possiamo valutare se le
nomine sono di qualità o meno ed esprimere un giudizio maggiore dopo aver valutato
I'attività del Consiglio di Amministrazione. Sul gettone pensa che dare la
significazione sia opportuno come proposto ma si tratta solo di un gettone simbolico'
Pone quindi ai voti la proposta di sospensione dei lavori consiliari formulata dal cons'
Marano.

Procedutosi alla relativa votazione, per alzata e seduta, si è avuto il seguente risultato
accertato dalla Presidenza con l'assistenza degli scrutatori già nominati: Consiglieri
presenti e Votanti Nr. 18 - Voti favorevoli Nr. 18.

In dipendenza dei superiori risultati IL CONSIGLIO COMUNALE ad unanimità di

voti, approva la proposta di sospensione lavori consiliari formulata dal cons. Marano'

La seduta viene sospesa alle ore 19,50.

Alla ripresa dei lavori alle ore 20,05 risultano presenti all'appello i consiglieri sigg ri:

Farineila - Bonelli - Maiuz-zo - Castello - Scaffrdi - Scavuzzo - Spalletta - Tumminaro
- Consentino - Ugliarolo - De Luca - Marano - Onesta - Vega - Liandro - Pagana e

Sabella (17). Assenti: Bruno - Giacobbe e Cacciato (3).

Assume la Presidenza il dott. Luigi BONELLI.
Assiste il Segretario Generale dtt.ssa Vincenza STIVALA.
Partecipano il Sindaco e gli Assessori Sigg: Catania,Lizzo e Composto'

Il presidente constatato che si è raggiunto il numero legale per deliberare dichiara

riaperta la seduta e riprende i lavori consiliari.



n Il cons. Sabella, chiesta ed ottenuta la parola, specifica che la sua titubanza in meritoal gettone da corrisporrdere alla commissione Amministratrice deriva dal rischio chesr possono tenere diverse sedute di Consiglio di Amministrazione con un esborsonon_quaatificabile per I'Ente. Tenuto conto che in sede di sospensione si è discussoal fine di predeterminare il costo annuale del Consiglio di Amrninistrazione,propone quindi che la proposta rimanga invariata per l;indennità del presidente

:^"11:^1,"_1,, :"-ponenti 
venga emendata srabilendo di corispondere ai componenti,

:iiîl:n,r 
che supptenri. una indennità mensile pari al 5% di que a spenanre alùrnoaco.

Si allontana il cons . Manzzo (16).

Il cons. Farinella specifica che ha votato favorevolmente alla sospensione perchépensava che nell'approfondimento fosse coinvolta la minoranza, cosa che non èawenuta. E' pronto a votaxe favorevolmente la ricostituzione del Consiglio di
*:ll3:,r:: 

ni;o;ja nerò che ci sono- in continuazione iagli agli onerì degliAmmlnrsFatori tocali. E' pronto a votare a favore del Consiglio ài Amrninistrazioiesoro se sla a tltolo gratuito. Invita pertanto a porre ai voti la proposta precedentemente
formulata dallo stesso in ordine alla assoluta g."';irà""0a Consiglio diAmministrazione.

Il cons. Scavuzzo ritira la proposta precedentemente formulata.

Il Presidente prima di porre ai voti la proposta di emendamento formulata dal cons.Farinella acquisisce il parere tecnico dul diiig".rt" propon*,".-.' 
-

Il dr. Leonardi, dirigente incaricato del I Settore, esprime parere tecnico fbvorevole.

Il cons' Scaffidi annuncia il voto favorevole specificando che non essendo stati resiedotti nella riunione, non conoscono le motivazìoni.

Procedutosi alla rerativa votazi one peÍ alz,,là e seduta si è a!''to il seguente risurtato,accertato dalla Presidenza con I'assistenza degli scrutatori già nominati: Consiglieripresenti Nr. 16 - Astenuti Nr. 2 (Liandro e' spattettaj _ 
-voÀtr 

Nr. 14 _ votiFavorevoli Nr. 5 - Voti Contrari Nr. 9 (Bonelli j ùgiilf" - it*r," _ consentino _Scavuzzo - Marano - Vega - Sabella e pagana).

In dipendenza dei superiori risultati IL CONSIGLIO COMUNAIE a maggroranza divoti e con I'astensione dei consiglieri .rdd"tti ;;;;" ì" ió"u" emendativaformulata dal consigliere Farinella.

Il Presidente pone ai voti la proposta emendativa formulata dal cons. Sabella, dopoaver acquisito il parere tecnicó favorevole del Dirig""r. p.opon.ntq dr. Leonardi.

Il cons. Spalletta annuncia il voto favorevole condividendo la proposta del cons.Sabella.
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Il cons. Sabella annuncia il voto favorevole ritenendo che la proposta concili le
esigenze dell'Ente di conoscere a priori il costo da sostenere per il Consiglio di
Amministrazione.

Rientra il cons. Mafuzzo (17).

Il cons. Farinella, a nome di tutta la minorarìza, annuncia il voto sfavorevole sia a
questo emendamento e, se passerà, all'intera proposta perché la spesa del Consiglio
di Amministrazione non saxà controllata e rappresenterà un ulteriore dispendio di

risorse per I'Ente. Se il Consiglio di Amministrazione è necessario è atto dovuto, in
questo óontesto andava fatto a titolo glatuito o simbolico. Annuncia il voto contrario.

Il Presidente pone ai voti I'emendamento formulato dal cons. Sabella.

Procedutosi alla relativa votazione per alzata e seduta si è a\'ìlto il seguente risultato,

accertato dalla Presidenza con I'assistenza degli scrutatori già nominati: Presenti e

Votanti Nr. 17 - Voti favorevoli Nr. 12 - Voti contrari Nr. 5 (De Luca - Castello -

Tumminaro - Scaflìdi e Farinella)

In dipendenza dei superiori risultati IL CONSIGLIO COMTINALE a maggioranza di

voti àpprova l'emendamento formulato dal consigliere Sabella'

A questo punto il Presidente pone ai voti la proposta comprensiva dell'emendamento

testè votato ed approvato.

Procedutosi alla relativa votazi one per alzata e seduta si è avuto il seguente risultato,

accertato dalla Presidenza con l'assistenza degli scrutatori già nominati: consiglieri

Presenti e Votanti Nr. 17 - Voti favorevoli Nr. 12 - Voti contraxi Nr' 5 (De Luca -

Castello - Tumminaro - Scaffidi e Farinella)

ln dipendenza dei superiori risultati

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la proposta di deliberazione del dirigente del I' Settore avente per oggetto:
"A.S.S.P. del òomune di Nicosia. Gestione Discussione e prowedimenti";

VISTO il parere favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti, reso in data

18.01.2011,;iusta nota in pari data prot' Nr' l4l R.C. prot' il 19'01 2010 al Nr' 1523;

VISTO il verbale della II Commissione Consiliare Nr' I del l8'01'2011;

VISTO il parere tecnico, reso sulla proposta e sull'emendamento, ai sensi dell'art'

53, 1' coÀa, della L. 142190, t"c"pitu "on L'r' 48191' come modificata dalla L'r'

30/2000 allegati a far parte integrante del presente prowedimento;

IJDITI gli interventi sopra riportati;

L
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VISTO I'emendamento testè votato ed approvato;

ATTESO I'esito delle superiori votazioni:

RITEIIUTO dover approvare la superiore proposta comprensiva dell,emendamento
teste votato ed approvato;

VISTO I'Ord. EE.LL. Reg. Siciliana e successive modificazioni ed ntegrazioni;
A MAGGIORANZA DI VOTI come sopra esDressl

n n r ,  I s n n a
- di approvare la proposta di deliberazione del Dirigente del I" Settore avente per

oggetto: "A.S.S.P. del Comune di Nicosia. Gestione. Discussione eprowedimenti" nel testo 
flegato a far pafe integrante del presente

prowedimento, modificando il 2" comma del dispositivo cóme segue:
"di stabilire di conispondere ai componenti della Commissione Amministrahice
le seguenti indennità:di

rt0

fo:

- al Presidente una indennità di carica
Sindaco;

par�i al l0% di quella prevista per il

to,
en
a -

- al componenti, sia effettivi che supplenti, una indennita mensile pari al 5% diqueÌla spettante al Sindaco...

Il Presidente propone di dichiarare la presente deliberazione immediatamente
esecutiva al fine di consentire a 'Ente di porre in er."." gfi adempimenti
conseguenziali e pone ai voti l,immediata esecuti;ità dell,atto.

IL CONSIG_LIO COMUNALE, con separata votazione, espressa per alzata e seduta,accertata dalla Presidenza con l,assistenza.degli scrutatori già nÀinati: ConsiglieriPresenti e voranti Nr. 17 - Voti favorevoli Ni. tz _ Voti ";;r;-N.. 5 (De Luca -Castello - Tumminaro - Scaffidi e Farinella) A MAGGIORANZA di voti, dichiaraI'atto immediatamente esecutivo, per le motivazioni esp...." aut pÀia"rrt".

,afÀ

arl.
L.r.
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E DI NICOSIACOMLIN

PROVINCIADIENNA

Su proposta dell'Amministrazione

Proposta di deliberazione del I' Settore, avente per oggetto: "A.S.S.P. del
Comune di Nicosia. Gestione. Discussione e Protvedimenti".

I L  D I R I G E N T E

VISTA la delibera dell'ASSP Nr. l8/07lATGM del21.06.2007 con la quale è
stata confermata la determina sindacale Nr. 38/01 del 13.07.2001 con la quale si
disponeva I'Amministrazione temporanea dell'A.S.S.P. da parte della Giunta
Municipale;

VISTA la deliberazione consiliare Nr.78 del 10.09.2009 con la quale è stata
rinnovata per un ulteriore periodo di aruri cinque decorrente dall'1.11.2009 e
fino al 31.10.2014 I'Azienda Speciale Silvo Pastorale di questo Comune, già
istituita con deliberazione consiliare Nr. 213 del 12.12.1953 ed è stata affidata la
gestione diretta della stessa alla Giunta Mr.micipale;

DATO ATTO che ai sensi delle vigenti disposizioni in materia la Giunta
Municipale può assumere I'amministrazione dell'Azienda Speciale a seguito
dello scioglimento della Commissione Amminishatrice;

VISTA la nota pror. n. 23272 del 09/1212010 con la quale l,Assessorato
regionale Territorio ed Ambiente al fine di erogare uil contributo di cui agli artt.
3,4 e 5 della legge 25/07/1952 n. 991, chiede chiarimenti in ordine al legale
rappresentante, al Consiglio di Amminishazione ed allo statuto e regolamento in
relazione a quanto disposlo dalla più recente normativa in tema di Aziende
Speoiali;

DATO ATTO che lo statuto ed il regolamento dell'ASSP in atto non sono stati
ancora adeguati alle vigenti disposizioni;

RITENUTO, nelle more di tali adeguamenti, anche al fine di accedere al
contributo ex artt. 3-4 e 5 della Legge 991/52, ricostituire prioritariamente il
Consiglio di Amminishazione dell'Azienda:



RITENUTO di stabilire di corrispondere:

- al Presidente una indennità di carica nella misura stabilita dal Commissario
Straordinario con delibera Nr. 20 del 1,8.01.2002, pari al 10%o di quella
prevista per il Sindaco;

- ai componenti effettivi o supplenti della Commissione Amministratrice, per
ogni partecipazione alla votazione degli atti deliberativi un gettone di
presenza nella misura del 20% di quello spettante ai consiglieri comunali;

VISTO I'Ordinamento Enti Locali Resione Siciliana e successive modifiche ed
integraz ioni;

P R O P O N E

A parziale modifica della delibera consiliare Nr. 78 del 10.09.2009 ripristinare la
Comnissione Amministratrice per la gestione dell'Azienda Speciale Silvo
Pastorale di Nicosia, ai sensi dell'art. 2 del Regolamento Speciale per il
funzionamento dell'Azienda Speciale Silvo Pastorale;

di stabilire di corrispondere ai componenti della Commissione Amministratrice
le seguenti indennità:

- al Presidente una indennità di carica pari al I0% di quella prevista per il
Sindaco;

- ai componenti effettivi o supplenti per ogni partecipazione alle sedute della
Commissione un gettone di presenza pari al 20Yo di quello spettante ai
consiglieri comunali;

di dare mandato agli Uffici competenti di predisporre la proposta di
adeguamento dello Statuto e del Regolamento alle nuove normative in materia
di Aziende Speciali;

di dichiarare il presente atto immediatamente esecutivo, al fine di consentire
all'Ente di porre in essere gli adempimenti consequenziali.

IL DIRI
Dott. Giov NARDI


